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O Ministério Público solicitou o afastamento do presidente da Câ-
mara de Angra dos Reis, Rubinho Metalúrgico, devido ao reiterado 
descumprimento de decisões judiciais e acordos. O MPRJ aponta 
que, nos últimos dez anos, a Casa Legislativa não cumpriu diversas 
determinações para adequar o quantitativo de cargos de confiança 
a 30% dos cargos efetivos, agindo como um poder supremo.

PÁGINA 3

PRESIDENTE DA CÂMARA DE ANGRA 
ENFRENTARÁ AÇÃO DO MPRJ

O delegado de Barra do Piraí, 
Antonio Furtado, disse ontem 
que na cidade, ocorreu um 
aumento de 120% de prisões 
relacionadas à violência con-
tra mulheres.

PÁGINA 7

AUMENTO DE
120% NAS PRISÕES

Divulgação

Baixe agora o App do
A VOZ DA CIDADE, 
e acesse gratuitamente, 
todo o conteúdo do
primeiro jornal diário da 
região Sul Fluminense.

Acesso grátis para o leitor

'Grupo dos cinco' diz que ações tiveram legitimidades embasadas por
decisões judiciais; Edimar Miguel afi rma que outra ação será movida

Disputa de poder no Sindicato dos 
Metalúrgicos do Sul Fluminense

TUMULTO NA DIRETORIA

UPA de Barra Mansa terá tenda com estrutura 
exclusiva para pessoas com sintomas de dengue

Ele, de 23 anos, foi detido ontem, dia 11, pela
equipe do 28º Batalhão de Polícia Militar (BPM)

Homem armado é preso com 
material do tráfico do Comando 
Vermelho no Santo Agostinho

FLAGRANTE NO MORRO DA CAVIANA
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E, quando estiverem orando, se tiverem alguma coisa contra alguém, perdoem-no, para que também o Pai celestial perdoe os seus pecados. Marcos 11:25

A disputa pelo controle do Sindi-
cato dos Metalúrgicos do Sul Flumi-
nense atinge seu ápice com acusações e 
confrontos entre as partes envolvidas. 
Após o presidente eleito, Edimar Mi-
guel, convocar o diretor de Finanças 
para esclarecer saques suspeitos, ele 
foi remanejado de cargo por decisão da 
maioria da Diretoria Administrativa. 
Mesmo assim, convocou assembleias 
que foram canceladas pela Justiça. 
Alegações de arrombamento da sala 
da presidência levaram a medidas 
policiais e depoimentos na manhã de 
ontem. Enquanto Edimar alega que a 
destituição da presidência foi irregular, 
o novo presidente, Odair Mariano, de-
fende a legalidade das ações e promete 
transparência nas contas, apontando ter 
duas decisões favoráveis da Justiça que 
estariam dando embasamento a decisão 
do grupo. Edimar diz que tentará outra 
ação. Nesta segunda-feira, dia 11, ele 
promoveu uma coletiva de imprensa 
na Praça Juarez Antunes. 

PÁGINA 8EDMAR FOI remanejado do cargo DIRETORIA administrativa remanejou Edmar da presidência

Um homem de 23 anos foi preso na 
segunda-feira, dia 11, no Morro da Ca-
viana, no bairro Santo Agostinho, em 
Volta Redonda, com grande volume 
de drogas, após denúncia anônima. 
Uma equipe do 28° Batalhão de Polícia 
Militar (BPM) apreendeu 73 frascos 
de lança-perfume, 97 frascos de �chei-
rinho da loló�, 211 pinos de cocaína, 
20 tabletes de maconha, duas bases de 
rádio transmissor, um revólver calibre 

38 com seis munições, com numera-
ção raspada, duas pedras grandes de 
crack, uma bolsa contendo cocaína, 
material para endolação, uma balança 
de precisão e ainda um caderno com 
anotações relacionadas ao tráfico de 
drogas. Ele foi encaminhado para a 
93ª Delegacia de Polícia (DP) com 
o material, onde ficou à disposição 
da Justiça. 

PÁGINA 7

Material foi apreendido
após denúncia anônima

O governador Cláudio Cas-
tro estará em Volta Redonda 
nesta terça-feira, dia 12, às 10 
horas, na Praça Sávio Gama, 
no bairro Aterrado. Ele será 
recebido pelo prefeito Antonio 
Francisco Neto para a entrega 
de 15 novas viaturas desti-

nadas à ampliação do Proeis, 
Segurança Presente e Guarda 
Municipal. Também será anun-
ciada a ampliação das bases de 
monitoramento para os bairros 
Vila Rica/Tiradentes e Santo 
Agostinho. 

PÁGINA 2

Governador Cláudio Castro 
visita Volta Redonda para

fortalecer segurança pública

Até o fechamento desta edição, 
o Corpo de Bombeiros de Barra 
Mansa, com apoio de mergulhado-
res do quartel da Barra da Tijuca, 
na cidade do Rio de Janeiro, seguia 
procurando por um jovem de cerca 
de 15 anos que, segundo testemu-
nhas, desapareceu no Rio Paraíba 
do Sul. Ele, que estava no bairro 
Vista Alegre jogando futebol com 

outros rapazes, teria entrado na 
água para tentar pegar uma bola. 
Os militares deram início às buscas 
no final da tarde de domingo, dia 
10, após acionamento, e durante 
todo dia de ontem por água e terra. 
A previsão era retomar as buscas 
nesta terça-feira, dia 12, caso o rapaz 
seguisse desaparecido. 

PÁGINA 7

Jovem desaparece ao tentar pegar 
bola no Rio Paraíba do Sul

BUSCAS tiveram início na tarde de domingo, dia 10

Com o objetivo de melhorar o aco-

lhimento e diminuir o tempo de espera, 

a Secretaria de Saúde, de Barra Mansa, 

está reforçando os atendimentos para 

pacientes infectados ou com suspeita de 

dengue com a instalação de uma tenda 

de hidratação 24 horas, com leitos e 

cadeiras, na UPA Centro, localizada ao 

lado da prefeitura. Segundo o secretário 

de Saúde, Dr. Sérgio Gomes, com a ten-

da o município dará mais dinamismo 

e qualidade ao serviço oferecido, uma 

vez que com a hidratação precoce é 

possível diminuir os riscos de casos 

graves da doença.

PÁGINA 5 OBJETIVO é reduzir o tempo de espera dos pacientes

Ensaios para a tradicional 
Encenação da Paixão de Cristo

de Rialto têm início PÁGINA 5
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Cerca de 150 atores farão ensaios para a 
encenação da Paixão de Cristo de Rialto

EVENTO TRADICIONAL

GERAL
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Divulgação

Redes Sociais

TROCA DE TIROS E 
CÂMERA APREENDIDA
Uma câmera de monitoramento usada por traficantes da comuni-
dade do Água Santa, em Angra dos Reis, foi apreendida por agentes 
do 33° BPM no domingo, dia 10. Ninguém foi preso. O caso foi 
registrado na 166ª DP, onde a Polícia Militar relatou que esteve na 
localidade por volta das 16h16min e foi recebida a tiros pelos cri-
minosos. Os militares informaram ainda que os traficantes fugiram 
por uma área de mata e que após buscas, o objeto foi encontrado.
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Encenação que 

conta com apoio 

da comunidade e 

da prefeitura, será 

apresentada no 

distrito no dia 

29 de março

BARRA MANSA 

Foram iniciados nesta segun-
da-feira, dia 11, os ensaios para a 
tradicional encenação da Paixão 
de Cristo, do distrito Rialto, que 
neste ano chega a sua 41ª edição. 
Cerca de 150 atores, todos da co-
munidade, estão envolvidos no 
espetáculo que vai acontecer na 
Praça Pichu, no dia 29 de março, 
a partir das 16 horas.

Antes da apresentação, os 
organizadores da peça teatral 

fizeram um cronograma de 20 
ensaios, que vão acontecer todos 
os dias, às 19 horas, no galpão 
comunitário do distrito.

Integrante da comissão orga-
nizadora da Encenação da Paixão 
de Cristo de Rialto, o gerente de 
Marketing e Comunicação do 
evento, Pedro Ryan, ressaltou que 
toda comunidade está disposta a 
se dedicar para que, mais uma 
vez, Rialto se torne �palco de 
um espetáculo único�. No ano 
passado, cerca de duas mil pessoas 
assistiram à apresentação e, para 
este ano, a expectativa é de que 
a encenação reúna aproxima-
damente três mil expectadores. 
�Esse teatro a céu aberto, o maior 
da região Sul Fluminense, não 
é apenas uma representação 
artística, mas um movimento 
cultural que ecoa a mensagem 
do amor e sacrifício de Cristo. A 
importância desse evento para a 
cidade vai além do entretenimen-

to. Ele é um símbolo de união, fé e 
tradição, reunindo a comunidade 
em torno de uma história que 
transcende séculos. A cada ano, 
na sexta-feira Santa, as ruas de 
Rialto se enchem de espectadores 
ávidos por testemunhar a recria-
ção da crucificação de Cristo�, 
destacou Ryan.

Conforme ressaltou o ge-
rente, a encenação acontece 
com apoio da comunidade e da 
Prefeitura de Barra Mansa, por 
meio da Fundação Cultura. A 
apresentação é aberta ao público. 
�Não é apenas um evento teatral.  
A Paixão de Cristo de Rialto é 
um símbolo da importância do 
teatro comunitário e do poder da 
arte de unir as pessoas em torno 
de valores e emoções universais. 
É um convite aberto a todos os 
cidadãos de Barra Mansa para se 
unirem a nós, prestigiando este 
momento que transcende bar-
reiras e toca corações�, concluiu.

VOLTA REDONDA 

O governador Cláudio 
Castro estará na cidade do 
Aço nesta terça-feira, dia 12, 
às 10 horas, na Praça Sávio 
Gama, no bairro Aterrado. 
Ele será recebido pelo prefei-
to Antonio Francisco Neto.

Na ocasião serão en-
tregues 15 novas viaturas 

destinadas à ampliação 
do Programa Estadual de 
Integração na Segurança 
(Proeis), Segurança Pre-
sente e Guarda Municipal. 
Além disso será anunciada 
a ampliação das bases de 
monitoramento para os 
bairros Vila Rica/Tiraden-
tes e Santo Agostinho. 

�A visita do governador 

é muito importante, para 
ele poder ver pessoalmen-
te como tratamos nossas 
parcerias e os cuidados que 
temos com a segurança. 
Sem o Governo do Estado, 
nada disso seria possível, 
temos sempre de ressaltar 
a gratidão que temos pelo 
Cláudio Castro�, disse o 
prefeito Neto.

SUL FLUMINENSE

Profissionais da educação 
já podem se inscrever no curso 
Educação Especial e Inclusiva, 
ofertado pela Fundação Cecierj, 
vinculada da Secretaria de 
Estado de Ciência, Tecnolo-
gia e Inovação. A iniciativa é 
voltada para os profissionais 
que desejam desenvolver es-
tratégias de ensino para alunos 
com deficiência e necessidades 
específicas de aprendizagem. As 
inscrições são gratuitas e devem 
ser realizadas exclusivamente 
pelo site https://www.cecierj.
edu.br/extensao. 

O preenchimento das 800 
vagas da turma de 2024 terá 
prioridade para os profissionais 
da Educação em exercício em es-
colas públicas no Estado do Rio 
de Janeiro; depois, para aqueles 
em exercício no Estado, mas em 
outras instituições; a seguir, 
para profissionais residentes 
no Estado do Rio de Janeiro; 
e, por último, profissionais da 

Educação residentes em outros 
estados. Dentro de cada catego-
ria, será valorizada a ordem de 
inscrição.

De acordo com o presidente 
da Fundação Cecierj, João Car-
rilho, o curso tem como obje-
tivo promover a reflexão sobre 
aspectos da inclusão voltados 
para alunos com deficiência 
e necessidades educacionais 
especiais no ambiente escolar, 
além de formar profissionais 
para desenvolver estratégias de 
ensino com vistas à educação es-
pecial e inclusiva. �É com muito 
orgulho que a Fundação Cecierj 
oferta esse curso, que possibilita 
a atuação na educação básica, 
junto ao atendimento educacio-
nal especializado, acolhendo as 
especificidades dos alunos. A ini-
ciativa colabora para a inclusão 
e a ampliação de oportunidades 
de crianças e jovens e prepara 
profissionais qualificados para 
a área, que tem ganhado cada 
vez mais relevância em toda a 
sociedade�, destaca.

O curso é realizado na 
modalidade a distância, com 
carga horária de 180h. As 
aulas terão início no dia 16 
de março e se estendem até 
18 de dezembro de 2024. Para 
concluir a trajetória do curso, 
é realizado um trabalho final, 
no modelo de relato de experi-
ência em que se compartilham 
experiências exitosas acerca da 
educação especial e inclusiva. 
A apresentação deste relato 
de experiência é presencial e 
obrigatória para certificação 
do curso.

Terá direito ao certificado de 
Aperfeiçoamento o cursista que 
cumprir com aprovação a carga 
horária de 180 horas, comprovar 
ser profissional da Educação e 
tiver concluído curso de nível 
superior. E haverá, também, 
a concessão de certificado de 
Qualificação para quem cum-
prir com aprovação a carga 
horária de 180 horas, comprovar 
ser profissional da Educação e 
ter concluído o nível médio.

ANGRA DOS REIS

A Eletronuclear anunciou 
que realizará um desligamento 
programado e controlado da 
Usina Angra 2, do Sistema In-
terligado Nacional (SIN) para 
manutenção. Este procedimen-
to foi solicitado ao Operador 
Nacional do Sistema Elétrico 
(ONS), com duração prevista de 
24 horas. A redução de potência 
está prevista para as 23 horas de 
terça-feira, dia 12. 

O desligamento acontece 
porque uma inspeção termo-

gráfica de rotina, foram iden-
tificados pontos quentes em 
conexões do transformador do 
gerador elétrico principal, na 
área externa da Usina. Para asse-
gurar o reparo de forma segura, é 
essencial que os trabalhos sejam 
realizados com o transformador 
desenergizado, evitando riscos 
elétricos para os trabalhadores.

A Eletronuclear destaca 
que o serviço será realizado 
em equipamentos que não 
fazem parte da área nuclear, e 
sim da parte convencional da 

usina, não havendo impacto 
sobre a segurança nuclear da 
operação. Segundo a empresa, o 
desligamento está alinhado aos 
mais altos padrões de segurança, 
visando garantir a integridade 
dos nossos funcionários e a 
excelência operacional das 
atividades das únicas usinas 
nucleares brasileiras.

Com potência de 1.350 me-
gawatts (MW), a usina é capaz 
de atender ao consumo de uma 
cidade de 2 milhões de habitan-
tes, como Belo Horizonte.

VOLTA REDONDA

Já estão abertas as inscrições 
para a edição 2024 do projeto 
�Poesia & Ponto�. Expor obras 
literárias, poesias, em painéis 
artísticos espalhados em pontos 
de ônibus da cidade do Aço 
é o objetivo da iniciativa da 
Secretaria Municipal de Cul-
tura (SMC), em parceria com 
a Academia Volta-redondense 
de Letras (AVL).

O secretário de Cultura, 
Anderson de Souza, informou 
que se trata de uma ideia ino-
vadora e que vem ganhando 

força a cada ano. Ele ainda 
informou que podem se ins-
crever escritores de da cidade 
do Aço até o dia 15 de abril, 
exclusivamente pelo e-mail 
concursos@avl.org.br. �Este 
ano, o tema das poesias será 
em homenagem aos 70 anos 
do município, celebrado em 
17 de julho. Os interessados 
podem ter acesso ao edital no 
site www.avl.org.br�, destacou 
o secretário, lembrando que o 
Poesia & Ponto chega este ano 
a sua terceira edição. �O projeto 
foi criado para incentivar a pro-
dução literária e a ocupação dos 

espaços públicos com poesias�, 
completou.

Ainda de acordo com Ander-
son, a equipe da Academia Volta-
-redondense de Letras seleciona-
rá obras de escritores nascidos ou 
residentes no município.

Disse também que os tra-
balhos selecionados serão en-
tregues à Secretaria de Cultu-
ra, que será responsável pela 
impressão, produção da arte e 
divulgação das obras em equi-
pamentos e espaços públicos 
da cidade. �A AVL publicará 
um livro com os textos selecio-
nados�, concluiu o secretário.

ITATIAIA

Um homem, de 26 anos, foi 
preso na manhã desta segunda-
-feira, dia 11, por agentes da 99ª 
Delegacia de Polícia (DP) com 

o apoio de policiais do 37º Bata-
lhão de Polícia Militar (BPM). 
Ele é suspeito de ter agredido 
a socos, chutes e ainda a jogar 
na parede, além de ter xingado 
sua companheira, de 22 anos. 

Os policiais receberam uma 
denúncia dando conta de que 
a dona de casa estaca sendo 
agredida por seu companheiro 
no bairro Vila Martins. Quando 
apontaram na porta da cozinha, 

os policiais se depararam com o 
casal discutindo. Ao ser indaga-
da o que estava acontecendo, a 
vítima relatou que estava sendo 
agredida pelo companheiro 
desde a noite anterior. Ela ainda 

contou que não seria a primeira 
vez que as agressões aconteciam. 
O homem admitiu aos policiais 
as agressões.

Na sequencia dos fatos, ela 
foi levada para unidade médica 

e depois para a delegacia onde 
registrou denuncia contra seu 
agressor que foi autuado por 
lesão corporal, de acordo com 
a Lei Maria da Penha, e ficou 
preso.

Suspeito de agredir companheira é preso no bairro Vila Martins

APRESENTAÇÃO chega a sua 41ª apresentação no distrito

Fundação Cecierj com inscrições abertas 
para curso de Educação Especial e Inclusiva

Abertas as inscrições para 
edição 2024 do �Poesia & Ponto�

CASTRO participará de alguns atos na Praça Sávio Gama

Eletronuclear vai desligar usina 
nuclear de Angra 2 para manutenção

Governador estará nesta 
terça-feira na cidade do Aço
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A Assembleia Legislativa do Estado do Rio de Janeiro (Alerj) 
vota hoje a partir das 15h, uma pauta voltada para a defesa dos 
direitos das mulheres, em alusão ao Dia Internacional da Mulher, 
comemorado na última sexta-feira, dia 8 - a bancada feminina do 
Parlamento Fluminense conta com 15 deputadas mulheres. Dos 
16 projetos em pauta, 11 são sobre a garantia de direitos, bem 
como o combate à violência e à discriminação contra as mulheres.POLÍTICA
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Ação do MPRJ pede 
afastamento de presidente 

da Câmara de Angra

DESCUMPRIMENTO DE DECISÕES

Órgão fala de 
situação ao 
longo de dez 
anos envolvendo 
quantitativo 
de cargos de 
confiança; 
Rubinho 
Metalúrgico diz 
que respostas já 
foram dadas

ANGRA DOS REIS

Reiterado descumprimento 
de decisões judiciais e acordos 
pela Câmara de Angra dos Reis. 
Essa foi a justificativa da ação 
impetrada pelo Ministério Pú-
blico do Rio de Janeiro (MPRJ) 
para solicitar o afastamento 
do presidente do Legislativo, 
Rubinho Metalúrgico. Segundo 
a 2ª Promotoria de Justiça de 
Tutela Coletiva, a ação é uma 
tentativa de restabelecer na ci-
dade os ditames constitucionais 
e a obediência aos comandos do 
Poder Judiciário. O presidente 
disse ao A VOZ DA CIDADE 
que tem sempre respondido 
ao órgão. 

Segundo o MPRJ, a Câma-
ra desrespeita o princípio da 
separação e harmonia entre os 
Poderes, agindo como um Poder 
supremo, o qual não se curva às 
incontáveis decisões judiciais. 
O pedido ocorre em razão do 
descumprimento, ao longo dos 

BARRA MANSA 

O PDT promoveu uma con-
venção no último sábado, dia 9, 
no Clube Municipal de Barra 
Mansa, para instituição do dire-
tório permanente. A presidente 
estadual do partido, a deputada 
estadual Martha Rocha, esteve 
presente para formalizar a nova 
condição do diretório, que 
deixou de ser provisório. Na 
executiva, o pré-candidato a 
prefeito, Thiago Valério, será o 
presidente. Estiveram presentes 
ainda representantes do PT, 
PCdoB e PSD. 

Martha falou sobre a união 
de partidos de centro-esquerda 
com o objetivo de defender as 
pessoas. �Nós sabemos o que o 
povo dessa cidade quer, o que 
merece. Temos nossos com-
promissos partidários, como 
educação pública de qualidade, 
educação em tempo integral, 
fortalecimento da cidadania 
feminina, além do apoio ao SUS. 
Sabemos quanto o trabalhador 
contribui e não é valorizado. E 
o que nos torna diferentes das 
outras pré-candidaturas? É que 
quando nós sentamos para con-
versar, discutimos objetivos, 
compromissos, a mudança que 
essa cidade precisa e merece. 
Sabemos que temos o melhor 
projeto�, afirmou a presidente 
estadual do PDT. 

Em sua fala, Thiago Valério 
destacou que o momento é de 
organizar o partido para as elei-
ções de 2024. Com o diretório 
permanente instituído, há a 
garantia de não haver inter-
ferências externas na cidade. 

VOLTA REDONDA 

O encerramento da primeira 
turma do Projeto Ambiente 
Jovem, promovido em Volta 
Redonda, foi realizado na ma-
nhã desta segunda-feira, dia 
11, e contou com a presença 
do deputado estadual Munir 
Neto. O evento aconteceu no 
auditório da Secretaria de As-
sistência Social. 

O projeto é uma iniciativa 
de capacitação do Governo do 
Estado, através da Secretaria de 
Estado do Ambiente e Susten-
tabilidade, juntamente com o 
Instituto Estadual do Ambiente 
(Inea) e foi uma solicitação do 
deputado. �No ano passado eu 
fiquei sabendo da existência do 
Projeto Ambiente Jovem, que 
capacita jovens de 16 a 24 anos 
por meio de aulas e oficinas para 
se tornarem agentes de transfor-
mação em seus territórios, além 
de receberem uma bolsa-auxílio 
de R$ 300. Eu achei de extrema 
importância e quis trazer para 
o nosso município e consegui 
aprovação do governo do es-
tado�, destacou o parlamentar. 

Ele então se reuniu com a 
secretária de Assistência Social 
de Volta Redonda, Carla Duarte, 

e solicitou que o projeto funcio-
nasse no Centro de Referência 
da Assistência Social (Cras) 
do Santo Agostinho, que é um 
bairro populoso e com muitos 
jovens que precisam de uma 
oportunidade. A capacitação 
começou em outubro do ano 
passado e 33 jovens participa-
ram da conclusão do curso. 

Um deles foi Leandro da Sil-
va Santos, de18 anos, morador 
do bairro Água Limpa. �Essa 
foi uma grande oportunidade 
para aprender mais sobre o 
meio ambiente e evoluir. Hoje 
em dia nós seres humanos nós 
estamos desmatando, destruin-
do a natureza que foi feita para 
ser cuidada. Então eu agradeço 
muito por esse projeto e todo 
apoio que tivemos. Eu tenho 
certeza de que o curso vai so-
mar muito para a minha vida 
profissional�, disse Leandro. 

O deputado Munir Neto 
adiantou que estão agendando 
uma reunião com o secretário 
estadual de Ambiente e Susten-
tabilidade, Bernardo Rossi, para 
solicitar a abertura de novas 
turmas para esse ano. �O que 
deu certo tem que continuar e 
ampliar�, finalizou.

ANGRA DOS REIS

A Festa de São Benedito, 
tradicional celebração reali-
zada em Angra dos Reis, foi 
oficialmente reconhecida como 
Patrimônio Histórico, Cultural 
e Imaterial do Estado do Rio 
de Janeiro. A Lei 10.281/2024, 
de autoria da deputada Célia 
Jordão (PL), foi sancionada pelo 
Governador Cláudio Castro e 
publicada no Diário Oficial na 
última semana.

Completando 370 anos em 
2022, a festa de São Benedito 
é um marco na cidade e reúne 
milhares de fiéis em uma pro-
cissão pelas ruas, celebrando o 
segundo padroeiro de Angra 
dos Reis. A data é comemo-
rada na segunda-feira após o 
Domingo de Páscoa, com um 
calendário repleto de atividades 
religiosas, como missas, alvora-
da festiva, almoço comunitário 

e uma tradicional feira com 
barraquinhas.

A deputada Célia Jordão 
destacou a importância histó-
rica e cultural da festa, além 
de ressaltar o impacto positivo 
no turismo local, gerando em-
prego e renda para a região. A 
celebração de São Benedito teve 
origem em 1652 no Convento 
Franciscano de São Bernardino 
e, desde então, tornou-se uma 
tradição enraizada na comuni-
dade angrense.

Desde 2013, a festa é realiza-
da na Igreja Matriz da cidade, 
que abriga um valioso acervo 
histórico. Um dos momentos 
marcantes da celebração é a 
cerimônia de subida e descida 
do mastro de São Benedito, 
realizada com a participação 
fervorosa de fiéis e devotos, 
resgatando a história e a devo-
ção a São Benedito em Angra 
dos Reis.

PRESIDENTE da câmara atualmente é Rubinho Metalúrgico

últimos dez anos, de diversas 
determinações proferidas pelo 
Tribunal de Justiça e pela Corte 
de Contas para que a Casa Le-
gislativa adeque o quantitativo 
de cargos de confiança a 30% 
dos cargos efetivos. 

�O verdadeiro deboche 
imposto pela Câmara de Ve-
readores ao Poder Judiciário 
evidencia que a questão, apa-
rentemente, só será solucionada 
- e as normas constitucionais 
cumpridas - se e quando aquela 
Casa entender conveniente. 
Afinal, até aqui, em mais de 
uma década, o acordo firmado 
com o Ministério Público foi 
descumprido e as diversas deci-

sões judiciais foram ignoradas�, 
pontua o documento. 

O documento prossegue 
dizendo que o presidente, ao 
invés de adotar medidas para 
adequar-se ao quantitativo má-
ximo permitido, a situação pio-
rou e caminhou contrariamente 
quando, no final do ano passado, 
a câmara confirmou que possui 
na sua estrutura 438 cargos co-
missionados frente a 99 cargos 
efetivos. A promotoria também 
solicitou o encaminhamento 
dos autos para investigação da 
prática de crime de desobediên-
cia e o recolhimento da multa 
já imposta aos descumpridores 
das ordens judiciais. 

JÁ RESPONDIDOS 
Em resposta, o presidente da 

câmara, destacou que já tinha 
respondido ao requerimento 
que está cumprindo todos os 
termos do acordo celebrado 
com o Ministério Público, 
�especialmente em relação ao 
quantitativo de cargos efetivos 
da estrutura administrativa da 
Câmara ocupando cargos em 
comissão�. A nota prossegue 
dizendo que dos 72 cargos em 
comissão da Casa Legislativa, 
21 são ocupados por servidores 
de carreira, conforme determi-
nado pelo Ministério Público. 
�Na verdade, o processo em 
referência foi iniciado em 2009 
e, desde então, essa é uma das 
poucas Presidências que real-
mente tem cumprido o acordo 
na íntegra. Além disso, essa 
foi a primeira notificação que 
foi recebida pela atual gestão, 
de modo que nunca houve 
descumprimento�, destaca a 
nota da câmara, completando 
que a pretensão do MPRJ é a 
readequação do quantitativo de 
cargos de assessores parlamen-
tares que integram a estrutura 
dos gabinetes dos vereadores.

O presidente Rubinho des-
tacou em vídeo que isso não 
compete apenas a ele, já que 
demanda votação e aprovação 
pela maioria dos parlamen-
tares. �De qualquer forma, a 
Câmara já está em contato com 
Ministério Público para chegar 
a um acordo em relação a esse 
quantitativo�, pontuou a nota.

Convenção do PDT em Barra Mansa 
conta com a presença de Martha Rocha

O mandato é de quatro anos. 
São 33 membros titulares e 11 
suplentes. 

A executiva municipal é 
formada por Thiago Valério 
(presidente), Juarez de Ma-
galhães (1º vice-presidente), 
Sérgio Murilo Conti de Souza 
(2º vice-presidente), Flordélia 
Rodrigues (secretária), Jéssica 

de Medeiros (secretária adjun-
ta), Fátima Aparecida Falcão 
(tesoureira), Eriton Chara (te-
soureiro adjunto), Pedro Luiz 
Valente Pereira e José Marcos 
Rodrigues Filho (vogal). �Te-
mos o propósito de trabalhar o 
partido para lançar uma grande 
chapa de candidatos a vereador, 
nossa intenção é eleger no mí-

nimo dois. Pretendemos fechar 
a nominata até 6 de abril. Além 
disso, estamos trabalhando na 
pré-candidatura a prefeito para 
vencermos. Daqui para frente, 
começaremos a discutir sobre o 
cargo de vice e também estamos 
conversando com outros parti-
dos para ingressar conosco na 
campanha�, conclui.

EVENTO aconteceu no último sábado, dia 9 no Clube Municipal

Projeto Ambiente Jovem
finaliza capacitação em
Volta Redonda com presença 
de deputado estadual

ENCERRAMENTO aconteceu na manhã desta segunda-feira, dia 11

Festa de São Benedito em 
Angra dos Reis é declarada 
Patrimônio Histórico
do Rio de Janeiro

Redes Sociais
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Divulgação

Divulgação - PMVR

NOTAS & NOTAS
MEMORIAL DA COVID-19
Em 11 de março de 2020, a Organização Mundial da Saúde 
(OMS) classificava o cenário de covid-19 no mundo como uma 
pandemia. Quatro anos depois, nesta segunda-feira, dia 11, o 
Ministério da Saúde (MS) anunciou a criação de um memorial 
às vítimas da doença que matou 710 mil brasileiros.

PREFEITURA MUNICIPAL DE RESENDE

SUPERINTENDÊNCIA MUNICIPAL DE LICITAÇÕES E CONTRATOS

 EXTRATO DO SÉTIMO TERMO DE ADITAMENTO
DO CONTRATO ADMINISTRATIVO № 211/2019

01 � CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Resende/
Agência do Meio Ambiente do Município de Resende; 02 � 
CONTRATADA: APS � Serviços de Eletricidade Ltda � ME; 
03 � OBJETO: prorrogação de prazo contratual, do Contrato 
Administrativo no: 211/2019, na contratação de emp resa 
especializada para realização de serviço de corte e poda 
de árvores no município de Resende � RJ para atender 
ao Programa de Recuperação e Conservação Florestal da 
Agência do Meio Ambiente � AMAR de Resende � RJ; 04 
� DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: PMR/AMAR/FUNCAM: Ór-
gão: 03.000; Unidade: 03.041; Funcional: 18.541.134; Pro-
jeto/Atividade: 2.561; Elemento de Despesa: 3.3.90.39.99 
� Outros Serviços de Terceiros � Pessoa Jurídica; Código 
Reduzido: 22; Fonte de Recursos: 1.704.0000 (Transferên-
cia da União referente a Royalties do Petróleo e Gás); 05 
� EMBASAMENTO/MODALIDADE: Em conformidade com 
o Art. no: 57, Inciso II, da Lei Federal no: 8.666/93 e suas 
Alterações; 06 � VALOR GLOBAL: R$ 717.141,41 (setecen-
tos e dezessete mil, cento e quarenta e um reais e quarenta 
e um centavos); 07 � PRAZO: 08 (oito) meses; 08 � NOTA 
DE EMPENHO No: 27/2024; 09 � PROCESSO ADMINIS-
TRATIVO No: 2.061/2022; 10 � DATA DE ASSINATURA DO 
ADITAMENTO: Resende � RJ., 06 de Fevereiro de 2024.

EXTRATO DO SEGUNDO TERMO DE ADITAMENTO
DE APOSTILAMENTO DO CONTRATO

ADMINISTRATIVO № 104/2022
01 � CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Resende/
Instituto da Educação do Município de Resende; 02 � CON-
TRATADA: Chada Comércio e Serviços Ltda. 03 � OBJETO: 
Termo de Aditamento de Apostilamento é referente ao valor 
do excedente de franquia na contratação de empresa es-
pecializada para locação de equipamentos fotocopiadores, 
com tecnologia digital, painéis em português, em linha de 
fabricação, devidamente instalados e conectados em rede, 
para os setores do Instituto de Educação de Resende e Uni-
dades Escolares, incluindo assistência técnica (manutenção 
preventiva e corretiva), peças, componentes e acessórios 
necessários bem como o fornecimento de todo o insumo 
necessário (exceto papel e mão de obra de operação), pelo 
período de 12 (doze) meses; 04 � DOTAÇÃO ORÇAMEN-
TÁRIA: PMR/SME/EDUCAR:  Órgão: 03.000; Unidade: 
03.060; Funcional: 12.361.102 e 12.361.174; Projeto/Ativi-
dade: 2.304 e 2.514; Elemento de Despesa: 3.3.90.39.12 
� Locação de Máquinas e Equipamentos; Código Reduzido: 
11 e 116; Fonte de Recursos: 1.500.1001 e 1.550.0000 
(Recursos Não Vinculados de Impostos � Educação e 
Transferências do Salário-Educação); 05 � EMBASAMEN-
TO/MODALIDADE: Em conformidade com o Art. 65, § 8o, 
c/c Art. 65, Inciso II, Alínea �D�, da Lei Federal no: 8.666/93 
e suas Alterações; 06 � VALOR GLOBAL: R$ 37.589,15 
(trinta e sete mil, quinhentos e oitenta e nove reais e quinze 
centavos); 07 � NOTA DE EMPENHO No: 432 e 433/2024; 
08 � PROCESSO ADMINISTRATIVO No: 26.803/2021; 09 � 
DATA DE ASSINATURA DO ADITAMENTO: Resende � RJ., 
16 de Fevereiro de 2024.

EXTRATO DO TERCEIRO TERMO DE ADITAMENTO
DO CONTRATO ADMINISTRATIVO № 112/2023

01 � CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Resende/
Instituto da Educação do Município de Resende / Educar; 
02 � CONTRATADA: Kairos Arquitetura e Construções Ltda; 
03 � OBJETO: prorrogação de prazo, do Contrato Adminis-
trativo no: 112/2023, na contratação de empresa especiali-
zada para prestação de serviços de conclusão da reforma 
e ampliação da Pré�escola da Escola Municipal Jardim das 
Acácias, situada à Rua Dona Filó, no: 2, Fazenda da Barra 
II, Resende � RJ, CEP: no: 27.537�150; 04 � EMBASAMEN-
TO/MODALIDADE: Em conformidade com o Art. no: 57, § 
1o, Inciso II, da Lei Federal no: 8.666/93 e suas alterações; 
05 � PRAZO: 30 (trinta) dias; 06 � PROCESSO ADMINIS-
TRATIVO No: 5.311/2023; 07 � DATA DE ASSINATURA DO 
ADITAMENTO: Resende � RJ., 01 de Março de 2024.

Julio Cezar de Carvalho
Superintendente � Licitação � PMR

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

CONTRATO ADMINISTRATIVO: 002/2023. TERMO ADITIVO: 
01. OBJETO: contratação de empresa para fornecimento de 
link de internet não dedicado com fornecimento de equipamen-
tos wifi . PROCESSO ADMINISTRATIVO: 033/2023. CONTRA-
TANTE: CÂMARA MUNICIPAL DE PORTO REAL, inscrita no 
CNPJ sob o nº. 01.618.408/0001-94. CONTRATADO: TLNET 
ASSESSORIA E CONSULTORIA EIRELI, inscrito no CNPJ/
MF sob o nº 13.335.249/0001-08. DATA DE ASSINATURA: 
16/02/2024. VIGÊNCIA: de 17/02/2024 a 16/02/2025 . VALOR 
GLOBAL ESTIMADO: R$ 15.000,00 (quinze mil reais). LICI-
TAÇÃO: DISPENSA DE LICITAÇÃO. NOTA DE EMPENHO: 
041 de 16/02/2024. EMBASAMENTO: Artigo 24, inciso II da 
Lei 8.666/1993. Cópia do termo, encontra-se disponível no 
portal da transparência.

Porto Real, 11 de Março de 2024

COMPRAS, LICITAÇÕES E CONTRATOS

 Prefeitura Municipal
 de Porto Real

AVISO DE LICITAÇÃO: Nº 90.006/2024.

A Câmara Municipal de Resende-RJ doravante denominada 
CMR-RJ, e este Pregoeiro, designado na qualidade de Agente 
de Contratação, pelo Ato Administrativo nº 020/2023 da CMR-
-RJ, tornam pública, para conhecimento das empresas interes-
sadas, na forma da Lei nº 14.133 de 1º de abril de 2021, da Lei 
Complementar nº 123 de 14 de dezembro de 2006, Ato nº 116 
da Câmara Municipal de Resende/RJ, que realizará licitação 
do Pregão Eletrônico nº 90006/24 -  Processo Administrativo 
nº 081/2024 - Objeto: PRESTAÇÃO DE SERVIÇO DE MANU-
TENÇÃO DE ESQUADRIA DA FACHADA ENVIDRAÇADA DA 
SEDE DA CMR-RJ, COM FORNECIMENTO DE MÃO DE OBRA 
E TODO O MATERIAL DE CONSUMO, INSUMOS E EQUI-
PAMENTOS NECESSÁRIOS E ADEQUADOS À EXECUÇÃO 
DOS SERVIÇOS conforme edital. DATA E HORA DA ABERTU-
RA DA SESSÃO PÚBLICA: 26 de março de 2024 às 10h30min 
- UASG: 927828 � CÂMARA MUNICIPAL DE RESENDE-RJ 
- Local da Sessão Pública: www.gov.br/compras/pt-br

Resende, 11/03/2024

RODRIGO ISOLDI 
- Agente de Contratação -

Câmara Municipal de Resende

Boletim Ofi cial nº 017/2024
Resende, 11 de março de 2024

PRAZO PRORROGADO 
EM PORTO REAL

Os moradores e comerciantes de Porto Real ganha-
ram mais tempo para quitar a cota única do Imposto 
Predial e Territorial Urbano (IPTU) 2024 com desconto. 
A prefeitura prorrogou a data de pagamento do imposto 
para o próximo dia 10 de abril. A primeira parcela tam-
bém pode ser paga na mesma data. Quem não recebeu o 
carnê no endereço cadastrado pode retirar o documento 
no www.portoreal.rj.gov.br.

CAFÉ DA 
MANHÃ 

ESPECIAL

No último sábado, dia 9, 
a Sociedade Médica de Barra 
Mansa, através do seu presiden-
te, Dr. Luiz Flavio Vinciprova 
Fonseca, recebeu na sede da 
�Unicred Barra Mansa�, um 
grupo de mulheres, para um 
café da manhã especial pelo 
dia Internacional da Mulher. 
As consultoras Bia Vinciprova 
e Barbara Germano foram pa-
lestrantes no evento. 

A cidade de Volta Redonda foi destaque na última quarta-feira, 
dia 6, em evento de entrega do Selo Sebrae de Referência em Atendi-
mento, com o troféu que confere o �Selo Ouro�, a mais alta honraria 
no âmbito do Estado. A Casa do Empreendedor da prefeitura foi 
destaque no evento. Segundo a coordenadora regional do Sebrae, 
Paola Tenchini, o objetivo do prêmio é reconhecer e valorizar a 
qualidade dos serviços prestados pelos parceiros da entidade.

HOMENAGEM
Para celebrar a conquista e homenagear a equipe vencedora, 

o prefeito Antonio Francisco Neto recebeu em seu gabinete 
nesta segunda-feira, dia 11, os profissionais da Casa do Em-
preendedor e representantes do Sebrae. Em seu discurso, o 
prefeito agradeceu a equipe pelo trabalho realizado por todos 
os envolvidos. Neto parabenizou os envolvidos pela conquista, 
destacando que mostra que Volta Redonda vem se reorganizan-
do, se reconstruindo e dando resultados positivos.

PREPARAÇÃO PARA 
DISPUTAR A SÉRIE C NACIONAL

O Esquadrão de Aço se reapresentou na manhã desta segunda-
-feira, dia 11, e iniciou a preparação para a estreia na Série C do 
Campeonato Brasileiro, que poderá acontecer nos dias 20, 21 ou 
22 de abril, contra o Remo, em Belém.

TEMPO INTEGRAL DE ATIVIDADE
Em atividade foi realizada em período integral, pela manhã 

os atletas fizeram um trabalho de força na academia. Já na parte 
da tarde, o técnico Rogério Corrêa comandou um treino técnico 
em campo reduzido no CT Oscar Cardoso, no bairro Aero Clube.

SELO SEBRAE DE REFERÊNCIA
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A Prefeitura de Resende, por meio da Fundação Casa da Cultura 
Macedo Miranda, realiza nesta terça-feira, dia 12, uma reunião 
sobre a Política Nacional Aldir Blanc. O encontro será a partir 
das 18 horas, no Porão das Artes, na Rua Dr. Cunha Ferreira, n° 
104, no Centro Histórico. A reunião é voltada principalmente 
para a comunidade artística do município, mas o público em 
geral interessado no tema também pode participar.

CIDADES
REDACAO@AVOZDACIDADE.COM

Atendimento para casos de dengue
é reforçado com tenda na UPA

24 HORAS

Objetivo é 
melhorar o 
acolhimento 
dos pacientes e 
diminuir o tempo 
de espera

BARRA MANSA 

Como forma de reforçar os 
atendimentos para pacientes 
infectados ou com suspeita de 
dengue, a Secretaria de Saúde 
está instalando uma tenda de 
hidratação 24 horas, com leitos 
e cadeiras, na UPA Centro, lo-
calizada ao lado da prefeitura. 
O objetivo é melhorar o acolhi-
mento e diminuir o tempo de 
espera dos pacientes.

Segundo o secretário de Saú-
de, Dr. Sérgio Gomes, a medida 
irá desafogar os atendimentos 
na unidade. �Com essa tenda 
nós iremos dar mais dinamismo 
ao serviço oferecido, pois todos 
os pacientes com sintomas se-
rão encaminhados para ela e, 
com isso, nós abrimos espaço 
na UPA para atendimento de 
outras comorbidades. Essa 
medida também oferece mais 

qualidade ao paciente, uma vez 
que com a hidratação precoce 
nós conseguimos diminuir os 
casos graves e a possibilidade da 
evolução para óbito�, destacou 
Sérgio Gomes.

Ele ainda acrescentou que, 
além da qualidade nos atendi-
mentos, as tendas também vão 
contribuir para a melhoria no 
acompanhamento dos dados. 
�Com o atendimento exclusivo 
na tenda e nas unidades sen-
tinelas, instaladas nos bairros 
Boa Vista II, Vista Alegre e 
Ano Bom, nós conseguimos 
monitorar as informações e 
assim acompanhar a situação 
epidemiológica�, acrescentou 
o secretário de saúde.

O secretário de Governo, 
Luiz Furlani, acompanhou o 
início da montagem da tenda 
e destacou a importância do 
espaço. �Este centro de hidra-
tação vai dar mais agilidade no 
atendimento, tendo em vista 
o grande volume de pacientes 
na própria Upa e na Santa 
Casa. Seguimos trabalhando e 
pedimos a cooperação da popu-
lação nesta luta contra o Aedes 
aegypti, mantendo terrenos e 
quintais limpos, não deixando 
água parada, abrindo portas 

e janelas durante a passagem 
do fumacê e recebendo os 
nossos agentes�, disse Furlani.
Três unidades sentinelas

Desde o final de fevereiro, 
o reforço no serviço oferecido 
aos pacientes infectados ou 
com suspeita de dengue está 
sendo realizado em unidades 
sentinelas, que estão instaladas 
na Clínica da Família, no bairro 
Vista Alegre, na USF Ano Bom 
e na USF Júlio Caruso, no bairro 
Boa Vista III. Elas estão funcio-
nando entre 7 e 19 horas para 
atendimento exclusivo a pessoas 
com a infecção viral transmitida 
pelo mosquito Aedes aegypti.
�O atendimento que estamos 
oferecendo nesses três locais é 
de extrema qualidade, por isso 
nós pedimos que os moradores 
dessas regiões deem preferência 
para buscar essas unidades. As 
sentinelas contam com mé-
dicos, enfermeiros e técnicos 
de enfermagem que fazem o 
atendimento e a classificação de 
risco e, em caso de necessidade, 
o paciente é transferido. Lem-
bramos ainda que as gestantes 
devem buscar atendimento no 
Hospital da Mulher, enquanto 
as crianças precisam ser levadas 
à UPA�, explicou Dr. Sérgio.

VOLTA REDONDA

O novo Centro Municipal 
de Educação Infantil (Cmei) 
Dauro Aragão, no bairro Tan-
gerinal, está com 95% das obras 
concluídas e breve será entregue 
à população da cidade do Aço. A 
unidade, que está sendo erguida 
no antigo campus do Centro 
Universitário (UniFOA), vai 
oferecer mais 400 vagas para 
Educação Infantil em tempo 
integral, atendendo crianças de 
zero a três anos, com vagas para 
berçário, a partir de três meses, 
e Maternal do I ao III.

O prédio onde a creche vai 
funcionar também já começou a 
receber a instalação do sistema 
de segurança implantado nas 
escolas da rede municipal. Além 
de câmeras de monitoramento, 
o sistema conta também com 
sensores de presença e o �bo-
tão do pânico�, dispositivo de 
segurança que aciona o Centro 
Integrado de Operações de 
Segurança Pública (Ciosp) em 
casos de perigo iminente. 

A Creche Dauro Aragão, que 
levará o nome do presidente da 
FOA falecido em fevereiro de 
2021, fica num terreno de 1.250 
m² e tem quase 3 mil m² de área 
construída na Rua 28, nº 619, 
no bairro Tangerinal. 

RESENDE

As obras do Centro de Fisio-
terapia do distrito Engenheiro 
Passos estão adiantadas. O 
prefeito Diogo Balieiro Diniz, 
o secretário de Saúde, Jayme 
Neto e o vereador Reginaldo 
Paulo da Silva, o Reginaldo 
Engenheiro Passos (Podemos) 
visitaram, na sexta-feira, dia 8, 
o prédio da antiga Biblioteca 
Municipal do distrito, que está 
recebendo obras de reforma e de 
adaptação para abrigar o Centro 
de Fisioterapia.

Segundo a Secretaria de 

Obras e Serviços Públicos as 
obras de reforma do Centro 
de Fisioterapia de Engenheiro 
Passos estão adiantadas. O local 
terá recepção, salas de atendi-
mento, banheiros masculino e 
feminino e cozinha. �O crono-
grama de obras contempla uma 
construção de rampa de acesso 
para melhor acessibilidade, 
demolição de piso em granitina 
para execução de piso em porce-
lanato, instalação de divisórias, 
assentamento de portas, insta-
lação de louças e metais novos, 
e a pintura geral do espaço�, 
informou a Secretaria.

Segundo Reginaldo Enge-
nheiro Passos, o espaço será 
usado para o atendimento de 
todos os pacientes que forem 
encaminhados. O vereador des-
tinou três emendas impositivas 
totalizando R$150 mil para as 
obras. �As instalações amplas 
e bem equipadas para a oferta 
das sessões de fisioterapia vão 
contribuir para a qualidade de 
vida e a saúde da população de 
Engenheiro Passos. A demanda 
por esse tipo de serviço é muito 
alta e o fato de ele ser prestado 
em um local adequado e dentro 
do próprio distrito vai fazer 

toda a diferença nos resultados 
alcançados pelos pacientes�, 
destaca o vereador.

�Mais uma importante medi-
da que beneficiará os pacientes de 
Engenheiro Passos que necessi-
tam deste serviço de fisioterapia. 
Seguimos trabalhando na área 
da saúde para oferecer serviços 
e atendimentos com qualidade. 
Aproveito para agradecer ao 
vereador Reginaldo Engenheiro 
Passos pela parceria e pelo cuida-
do com o distrito de Engenheiro 
Passos, tão importante para o 
município�, disse o prefeito 
Diogo.

ITATIAIA

A prefeitura está empenhada 
em revitalizar mais uma pra-
ça. Desta vez, a Secretaria de 
Obras e Serviços Públicos está 
iniciando as obras de reforma 
e renovação da praça do bairro 
Vila Pinheiro. Os trabalhos 
abrangem a manutenção do 
meio-fio e do pavimento in-
tertravado, reparos nos equipa-
mentos infantis, renovação dos 
bancos, pintura e instalação de 
cobertura na quadra esportiva.

Segundo informações da Se-
cretaria de Obras, essa iniciativa 
é parte de um esforço mais am-
plo de revitalização em vários 
pontos do município. �Estamos 
realizando obras em diversas 
áreas da cidade. A Praça Finlân-
dia, em Penedo, já passou pelo 
processo de revitalização, e no 
próximo dia 23, entregaremos à 
comunidade a revitalização da 
quadra no bairro África I. Além 
disso, na região de Penedo, a 
prefeitura está trabalhando na 
Praça do Jambeiro II�, explicou 
o secretário de Obras, Altamir 
Barreto.

O secretário também des-
tacou intervenções em outras 
localidades, como Maringá/
Maromba, onde a capela do 

Cemitério Municipal foi refor-
mada, incluindo a substituição 
do telhado e pintura, além de 
outras melhorias, e no bairro 
Vila Esperança, onde uma série 
de serviços foram realizados, 
como a construção de calçadas 
com corrimão e o plantio de 
grama em encostas na Rua Ju-
liana Campos Neves, visando 
garantir estabilidade do solo e 
segurança para os transeuntes. 
�Na Vila Esperança, também 
instalamos uma rede de drena-
gem, incluindo galerias com 
escadas desde a parte alta da 
rua, para controlar as águas 
pluviais�, acrescentou.

Segundo o cronograma 
da Secretaria de Obras, estão 
previstos serviços em diversos 
pontos de Itatiaia. �Por exem-
plo, na Vila Magnólia, estamos 
desenvolvendo a primeira área 
de lazer do bairro, localizada 
entre as ruas Esmeralda, Bom 
Jesus Santana e Safira. O es-
paço contará com paisagismo, 
mobiliário urbano, incluindo 
mesas e bancos, instalação de 
luminárias, playground com 
gangorra, escorregador e ba-
lanço, além da instalação de 
equipamentos para exercícios 
físicos�, acrescentou Altamir.

TENDA VISA dinamizar o atendimento e acelerar a hidratação dos pacientes

ESTADO DE
EMERGÊNCIA

Na última sexta-feira, dia 
8, a Prefeitura de Barra Mansa 
publicou decreto de estado de 
emergência em saúde pública 
por conta da dengue. A atuali-
zação epidemiológica, com data 

de 11 de março, a cidade con-
tabilizou 1594 casos suspeitos e 
350 confirmados. Com relação 
a óbitos, Barra Mansa está com 
dois casos sob investigação.

�O decreto, assinado pelo 
prefeito Rodrigo Drable, nos 
permite tomar medidas admi-

nistrativas emergenciais para 
atender eficazmente os mora-
dores com sintomas. Vivemos 
em um momento preocupante 
e estamos trabalhando para 
intensificar as ações de preven-
ção e tratamento�, disse Sérgio 
Gomes.

Obra de reforma da novo Cmei
Dauro Aragão está quase concluída

O edifício tem três pavimen-
tos e o acesso será garantido por 
rampas, escadas e dois elevado-
res panorâmicos. 

O projeto, executado pelo 
Instituto de Pesquisa e Planeja-
mento Urbano de Volta Redon-
da (IPPU), respeita as normas 
de acessibilidade exigidas pelo 
Ministério Público Estadual.

As 14 salas de aula estão 
divididas nos três andares. 
Todos os pisos também contam 
com banheiros infantis para 
meninos e meninas, banheiro 
feminino e masculino para 
adultos, refeitório e área para 
banho. No primeiro pavimento 
ficam o berçário e a área para 
banho em bebês. 

O local tem toda estrutura 
necessária para o funcionamen-
to de uma unidade escolar: se-
cretaria; sala dos professores, da 
direção, da orientação pedagó-
gica e orientação educacional; 
sala de audiovisual; arquivo; 
dispensa; recepção; cozinha; 
além de solário e pátios cobertos 
e descobertos.

CRECHE levará o nome do presidente da FOA falecido em 2021

Obras de implantação do Centro de Fisioterapia
de Engenheiro Passos estão adiantadas

Praça da Vila Pinheiro 
será reformada e 
revitalizada pela 
prefeitura

Paulo Dimas-PMBM

Cris Oliveira-PMVR
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DECRETO Nº 11.517 DE 7 DE MARÇO DE 2024

O PREFEITO MUNICIPAL DE BARRA MANSA, no uso das atribuições de seu cargo, nos termos da Lei Federal nº 4.320/64 e Lei 
Municipal nº 5.098/2023.

D E C R E TA:

Art. 1º- Fica aberto crédito adicional suplementar no valor de R$ 288.500,00 (duzentos e oitenta e oito mil e quinhentos reais),  nas 
seguintes dotações orçamentárias:

02 PREFEITURA MUNICIPAL DE BARRA MANSA  
02.010 SECRETARIA MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO RURAL  
010.04.122.0023.2038 AMPLIAÇÃO DA PATRULHA RURAL MECANIZADA  
Cód. Red: 651  
4.4.90.52.00.00 Equipamentos e material permanente  
17000000000005 Contrato de repasse nº 877268/2018 - aquisição de máquinas e equipamentos rurais
 (duzentos e oitenta e oito mil e quinhentos reais) R$ 288.500,00
 TOTAL R$ 288.500,00

Art. 2º - Os recursos para cobertura do presente crédito adicional suplementar de que trata o Art.43 da Lei 4.320/64, serão prove-
nientes do Contrato de Repasse nº 877268/2018/MAPA/CAIXA que entre si celebram a União Federal, por intermédio do Ministério 
da Agricultura, Pecuária e Abastecimento, representado pela Caixa Econômica Federal, e o Município de Barra Mansa, que tem por 
objeto a aquisição de maquina e equipamentos rurais para a mecanização agrícola, preparação do solo e manutenção de estradas 
vicinais de terra. Os recursos para execução deste Contrato de Repasse estavam fi xados em R$ 291.432,30 ( duzentos e noventa e 
um mil e quatrocentos e trinta e dois reais e trinta centavos ), sendo R$ 288.500,00 ( duzentos e oitenta e oito mil e quinhentos reais ) 
de recursos de repasse da união e R$ 2.932,30 ( dois mil e novecentos e trinta e dois reais e trinta centavos ) com recursos próprios 
do município, mas foram atualizados para R$ 551.500,00 ( quinhentos e cinquenta e um mil e quinhentos reais ), sendo R$  288.500,00 
( duzentos e oitenta e oito mil e quinhentos reais ) de recursos de repasse da união e R$ 263.000,00 ( duzentos e sessenta e três mil 
reais) de recursos próprios do município já disponibilizados em dotação própria.

Art. 3º - Revogadas as disposições em contrário, este decreto entra em vigor na data de sua publicação.

PREFEITURA MUNICIPAL DE BARRA MANSA, 7 de março de 2024.

RODRIGO DRABLE COSTA
Prefeito

EDITAL Nº 23/2024 - SMAT

O Município de Itatiaia, representado neste ato pelo Senhor Marcelo de Souza Teixeira, Secretário de Administração Tributária, por meio deste edital, notifi ca os Contri-
buintes abaixo mencionados que se encontram em situação de irregularidade:
Contribuintes em local incerto e não sabido, bem como aqueles que se recusaram a receber a notifi cação, mesmo quando entregue por terceiros, entre outros casos 
em que a notifi cação presencial não foi possível. Tais Contribuintes terão o prazo de 15 dias, a partir da data da publicação deste edital, para comparecerem ao Depar-
tamento de Dívida Ativa da Prefeitura Municipal de Itatiaia, localizado na Praça Mariana Rocha Leão n° 20, Centro, Itatiaia/RJ, a fi m de regularizarem seus débitos em 
aberto registrados em nossos sistemas.

A falta de atendimento a esta notifi cação acarretará em medidas de execução fi scal, podendo o Município proceder com o protesto do título ou a execução judicial, inclusive 
com a possibilidade de penhora para garantir o pagamento da dívida especifi cada.
Este edital será divulgado no mural da Prefeitura, visando notifi car os contribuintes inadimplentes.

Código
Contribuinte

Inscrição
Imobiliária

Contribuinte Ano da Execução
Número do
Processo

23708 234.02.14.11.000 Adila Maria de Andrade Teixeira 2019-2020 2541/2024

34561 235.24.27.15.000 Antônio Cabral da Silva 2015 IPTUC(*) 2316/2024 

24652 236.05.06.36.000 Antônio Matos de Almeida 2018(*) e 2020 2258/2024

25472 234.09.06.14.000 Asilo Nicolino Gulhot 2018(*) e 2020 10904/2022

23827 234.02.18.38.000 Benedito Izalino Moreira 2018-2019(*) - 2020  2453/2024

56347 234.22.07.21.000 Carmen Danielle Lins Mendes Macedo e Daniel Lins Mendes Macedo 2020 2317/2024 

13926 233.01.14.02.000 Cristiane Castro de Carvalho e seu Marido 2020 2259/2024

13926 Taxa de Fiscalização Cristiane Castro de Carvalho e seu Marido 2020 2318/2024

13926 ISS FIXO Cristiane Castro de Carvalho e seu Marido 2020 2318/2024

69444 Taxa de Fiscalização Daniele Bitencourt da Costa 2019(*) - 2020 2260/2024

69444 ISS FIXO Daniele Bitencourt da Costa 2019(*) - 2020 2260/2024

14182 243.19.04.27.000 Davi de Gouveia Bastos 2020 2534/2024 

17961 234.10.04.34.001 Edmundo Grossi Serra 2018-2019(*) - 2020 10315/2022

35430 235.24.44.13.000 Edson de Oliveira 2019(*) - 2020 12878/2022

14142 236.12.02.42.001 Espólio de Nadir Resende Cruz 2020 2536/2024 

14142 236.12.02.42.002 Espólio de Nadir Resende Cruz 2019(*) - 2020  2536/2024

35291 235.24.40.52.000 Espólio de Sebastiana Rita de Jesus 2018-2019(*) - 2020 2456/2024 

27310 234.16.04.03.000 Fabiano Pereira Pontes e Outro 2020 2263/2024

68820 234.02.17.26.001 Fernando Oliveira dos Santos 2019(*) - 2020 2464/2024

68820 234.02.17.26.002 Fernando Oliveira dos Santos 2019(*) - 2020 2464/2024

68820 234.02.17.26.003 Fernando Oliveira dos Santos 2019(*) - 2020 2464/2024

68820 234.02.17.26.004 Fernando Oliveira dos Santos 2019(*) - 2020 2464/2024

18043 331.02.06.18.001 Iraci Bezerra de Lima 2019(*) - 2020 2264/2023

68547 236.13.10.26.001 Janaina dos Santos Campos 2019(*) - 2020 2448/2024 

35840 235.24.57.48.000 Jilca Martins 2019(*) - 2020 12878/2022

26592 ISSCO João Rodrigues e S/M 2020 2542/2024

26592
Taxa de aprovação

de projeto
João Rodrigues e S/M 2020 2542/2024

73009 235.20.05.40.000 Jorge Luiz da Conceição 2020 2449/2024 

25006 236.06.04.37.000 José Emilson Mendonça 2019(*) - 2020  2458/2024

31907 236.19.30.05.000 José Pereira 2019(*) - 2020 11723/2022

32137 236.19.40.39.000 José Renato da Silva 2018-2019(*) - 2020 11335/2022

25869 236.12.01.34.000 José Vicente da Silva Filho 2020 2319/2024 

31418 236.19.24.35.000 Julieta de Aguiar 2020  2454/2024

27514 234.16.06.29.000 Jurandir Martins Diniz 2014-2017 IPTUC(*) 2537/2024

69607 234.16.19.18.000 LHB Soluções de Engenharia LTDA ME 2018-2019(*) - 2020  2460/2024

66208 235.24.12.01.000 Lucineide de Oliveira Marques Silva 2018-2019(*) - 2020 2462/2024

62179 235.17.50.34.000 Luiz Felipe Sacramento 2019(*) - 2020 2450/2024 

33274 234.23.05.36.000 Marcos de Vilhena Castro 2019(*) - 2020 5522/2023

33274 Taxa de Fiscalização Marcos de Vilhena Castro 2019(*) - 2020 12878/2022

33274 ISS Fixo Marcos de Vilhena Castro 2019(*) - 2020 12878/2022

31695 236.19.26.76.001 Maria Aparecida V. Vitorino e Outro 2019(*) - 2020 2261/2024

35227 235.24.40.12.000 Maria de Castro Lopes 2019(*) 2320/2024 

16229 234.02.26.35.000 Marissol Cassim da Silva 2018-2019(*) - 2020 7919/2022

59359 235.23.09.21.000 Nailda Batista Santos 2019(*) - 2020 2540/2024

35975 235.24.59.23.000 Nailon Teodoro 2019(*) - 2020 4820/2023

25141 331.06.09.03.000 Nilton Correa 2019(*) 2321/2024 

69991 134.20.04.39.000 Sergio Durço Carelli Lomba 2018-2019(*) - 2020 2538/2024

59870 235.17.19.24.000 Valdemira da Costa Pajola 2018-2019(*) - 2020 2451/2024 

24754 331.06.02.06.000 Zilda Maria de Jesus 2017(*)  2539/2024

(*) Devido a parcelamento(s) houve interrupção da prescrição.
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DE CONTROLE MÓVEL
O governador Cláudio Castro entregou na segunda-feira, dia 11, à Polícia 
Militar o novo Centro Integrado de Comando e Controle Móvel, um con-
junto de equipamentos de tecnologia de última geração instalado num 
caminhão adaptado. Resultado de um investimento de R$ 8,6 milhões, 
o CICM começará ser empregado neste ano em megaeventos sediados 
na Capital, como o show da cantora Madonna, em maio; o Rock in Rio, 
em setembro; a conferência global G20, em novembro; e o Réveillon.

POLÍCIA
POLICIA@AVOZDACIDADE.COM

Divulgação

Divulgação

Grande quantidade 
de drogas é apreendida 
no Morro da Caviana

TRÁFICO EM COMUNIDADE

Um homem de 23 

anos foi encontrado 

na manhã desta 

segunda-feira, 

dia 11, com o 

material no bairro 

Santo Agostinho 

após denúncia

VOLTA REDONDA

Nesta segunda-feira, dia 11, 
a equipe do 28° Batalhão de Po-
lícia Militar (BPM) apreendeu 

grande quantidade de drogas 
no Morro da Caviana, no bairro 
Santo Agostinho. Uma pessoa 
foi presa.

Segundo registro de ocor-
rência na 93ª Delegacia de 
Polícia (DP), foi por volta das 
11 horas na Rua Bela Vista, por 
meio do Serviço Reservado (P2) 
e do Grupo de Ações Táticas 
(GAT).

Com um suspeito, de 23 
anos, os policiais apreenderam 
73 frascos de lança perfume, 
97 frascos de Loló, 211 pi-
nos de cocaína, 20 tabletes de 
maconha, duas bases de rádio 
transmissor, um revólver cal. 

38 com numeração raspada, 
com seis munições, duas pedras 
grandes de crack, uma bolsa 
contendo cocaína, material 
para endolação, uma balança 
de precisão e um caderno de 
anotações do tráfico.

O suspeito foi encontrado 
após denúncia anônima em ter-
ritório da facção que se intitula 
como Comando Vermelho (CV), 
ficando à disposição da Justiça.

DROGAS ABANDONADAS
Na madrugada do mesmo 

dia, uma equipe da 2ª CIA. do 
28° BPM apreendeu em Barra 
Mansa drogas abandonadas 

por um traficante na Rua 
Eduardo Junqueira, no bairro 
Estamparia.

Segundo informações cons-
tantes no registro de ocorrência 
feito na 90ª DP, um criminoso 
estava no local repassando 
dois pinos de cocaína para um 
usuário. Ao ver a guarnição se 
aproximando, ele fugiu dei-
xando para trás 19 �buchas� de 
maconha e 27 pinos de cocaína. 
Até o fechamento desta edição 
ele não foi encontrado.

O usuário foi encaminhado 
com o material para a delegacia 
para as medidas administrativas 
de praxe.

BARRA MANSA

Ao longo desta segunda-
-feira, dia 11, equipes do 7º 
Grupamento de Bombeiros 
Militar de Barra Mansa 
procuraram por um jovem 
que no domingo, dia 10, se-
gundo testemunhas, caiu no 
Rio Paraíba do Sul quando 
tentava pegar uma bola. O 
fato ocorreu no bairro Vista 

Alegre, onde ele mora, e até 
o fechamento desta edição, 
a identidade dele não havia 
sido divulgada. Também até a 
conclusão desta reportagem, 
as buscas permaneciam na 
cidade e município vizinho.

O A VOZ DA CIDADE 
em contato com a assessoria 
dos bombeiros apurou que o 
jovem tem cerca de 15 anos 
e que os militares foram 

acionados por volta das 
17h19min. Disseram ainda 
que o ocorrido foi à Rua 
Liberdade, onde ele jogava 
bola com outros jovens, que 
as buscas foram retomadas 
segunda pela manhã, com 
ajuda de mergulhadores do 
quartel da Barra da Tijuca, 
Rio de Janeiro.

Ao final da tarde de on-
tem, os militares seguiam 

com as buscas. Em rio, per-
maneceram até o anoitecer, 
mas a expectativa era que 
uma equipe fizesse procuras 
às margens do Paraíba do Sul 
em Barra Mansa e em Volta 
Redonda, pela madrugada. 
A estimativa era retornar 
as buscas no rio pela manhã 
desta terça-feira, dia 12, caso 
o mesmo ainda não tivesse 
sido encontrado.

ITATIAIA

Um adolescente, de 17 
anos, foi apreendido por 
policiais do 37º Batalhão 
de Polícia Militar (BPM) 
na noite de domingo, dia 
10, suspeito de tráfico de 
drogas, no bairro Nova 
Conquista. Na abordagem, 
foram apreendidos uma 
sacola contendo 60 pinos de 
cocaína e 18 pedras de crack.

Os policiais faziam pa-
trulhamento na Estrada 

de Furnas, no bairro Nova 
Conquista quando tiveram 
atenção voltada para um 
jovem. Ao avistar a viatura, 
o suspeito tentou fugir, mas 
foi detido. Em revista, foi 
encontrado com o suspeito 
sacolas com os pinos de 
cocaína e as pedras de crack. 

O adolescente e o ma-
terial apreendido foram 
apresentados na 99ª Dele-
gacia de Polícia (DP), onde 
ficou apreendido para ser 
apresentado a Justiça.

BARRA DO PIRAÍ

No mês dedicado à celebra-
ção do Dia Internacional da 
Mulher, o delegado titular da 
88ª Delegacia de Polícia (DP), 
Antonio Furtado, fez um balan-
ço das ocorrências relacionadas 
à violência contra mulheres na 
cidade. Dados revelam aumento 
nas ações policiais de combate 
a esse tipo de crime.

Durante o período de 1º de 
abril de 2022 a 28 de fevereiro de 
2023, foram contabilizados 294 
casos de violência doméstica; 
resultando em 22 prisões de 
agressores e 294 medidas prote-
tivas de urgência. Já entre 1ª de 
abril de 2023 a 28 de fevereiro 
deste ano, período após Furtado 
assumir a titularidade, houve 
aumento considerável nas de-
núncias. Foram 420 registros 

de ocorrência, 49 prisões de 
agressores e 363 medidas pro-
tetivas de urgência requeridas.

Ele destaca impacto dos 
números, enfatizando o acrés-
cimo de 120% nas prisões de 
agressores de mulheres durante 
a sua gestão, bem como o au-
mento de 40% na quantidade 
de registros. Furtado comentou 
sobre a Operação Átria, que tem 
como objetivo combater toda 

e qualquer forma de violência 
contra o público feminino. 

O �Dia D� da ação aconteceu 
na última sexta-feira, dia 8 e o 
delegado ressaltou que a ideia 
é reposicionar mulheres agre-
didas, retirando-as da condição 
de vítima, proporcionando-lhes 
acolhimento funcional e opor-
tunidades de emprego.

Para ele, esse aumento de-
monstra compromisso das 

forças de segurança em reverter 
o cenário realizando operações 
e atendimentos que encorajam 
as mulheres a denunciarem os 
crimes e buscarem apoio.

Durante o balanço apre-
sentado na sexta-feira, que 
contou com a presença da 
Polícia Militar, representantes 
da subsecretaria de Políticas 
Públicas para a Mulher e 
populares, o Grupo Reaja 

Mulher, presidido pela ati-
vista Kelly Gomes, entregou a 
Furtado uma placa homenage-
ando o trabalho da delegacia. 
�Sem a equipe da 88ª DP, os 
resultados que comemoramos 
hoje jamais seriam alcançados. 
Sabemos que há muito por fa-
zer ainda pelas mulheres, mas 
o principal é que elas confiam 
cada vez mais na polícia�, 
concluiu Furtado.

VOLTA REDONDA

Um homem de 29 anos, 
suspeito de agredir a namo-
rada, de 35 anos, foi preso no 
domingo, dia 10, por guardas 
municipais. Ele foi flagrado 
pelos agentes após se envolver 
em um acidente de trânsito na 
Rua Francisco Lau, no bairro 
Voldac. A vítima estava no 
carro com o suspeito quando os 
guardas chegaram e no local, a 
equipe viu que ela tinha mar-
cas de mordidas no antebraço 
direito e um sangramento no 
lado esquerdo do rosto, pró-
ximo ao ouvido. Ele depois, 
segundo a GM, a ameaçou 
diante todos os agentes, na 
sede da Deam.

Ao ver os agentes, a mulher 
pediu ajuda, dizendo que foi 
agredida pelo namorado. Ao 
ser indagado, o homem ficou 
agressivo e descontrolado 
emocionalmente. Diante da 
situação, ele recebeu voz de 
prisão, foi algemado e en-
caminhado à Delegacia de 
Atendimento à Mulher.

Segundo os guardas mu-
nicipais, o homem aparentava 
estar sob efeito de alguma 
substância. Na delegacia, dis-
se que havia ingerido bebida 
alcoólica e ido até a casa da 
mulher, onde a agrediu fisi-
camente. Na unidade policial, 

SUL FLUMINENSE

Na madrugada de do-
mingo, dia 10, dois jovens 
de 18 e 19 anos deram 
entrada no Hospital São 
João Batista (HSJB), em 
Volta Redonda após serem 
atingidos por disparos de 
arma de fogo. Eles foram 
atacados no distrito Califór-
nia, em Barra do Piraí. Até 
o fechamento desta edição 
ninguém havia sido preso.

Uma equipe do 28° Ba-
talhão de Polícia Militar 
(BPM) foi acionada após 
eles darem entrada na uni-
dade hospitalar, inicial-
mente estáveis.

Segundo informações 
da PM, foi apurado que 
eles foram alvos de homens 
que passaram atirando em 
direção a um bar.

A ocorrência em segui-
da foi assumida pelo 10° 
BPM e o registro, de dupla 
tentativa de homicídio, 
feito na 88ª Delegacia de 
Polícia (DP) que está encar-
regada das investigações.

BARRA DO PIRAÍ

Uma equipe do 10° 
Batalhão de Polícia Mi-
litar (BPM) apreendeu 
na noite de domingo, dia 
10, material entorpecente 
em uma área de mata no 
bairro Vale do Ipiranga. 
Dois homens fugiram do 
flagrante abandonando o 
material na Rua dos Ypês.

O fato ocorreu por 
volta das 18h30min 
quando a equipe checava 
denúncia de intensa co-
mercialização de drogas 
na comunidade. Quando 
os criminosos avistaram 
a viatura, dispersaram 
a bolsa, que continha 
um celular, 100 tiras de 
maconha, 101 pedras de 
crack, 58 pinos de coca-
ína de R$ 25 e outros 16 
pinos da mesma droga 
de R$ 20.

O material foi levado 
para a sede da 88ª Dele-
gacia de Polícia (DP) para 
o registro da ocorrência.

MÉDIO PARAÍBA

Agentes do 10° Batalhão de 
Polícia Militar (BPM) recupe-
raram nesta segunda-feira, dia 
11, em Paty do Alferes, uma 
motocicleta Honda XRE 300 
furtada. Segundo os militares, o 
crime ocorreu no domingo, dia 
10, em Paraíba do Sul. 

De acordo com registro na 
96ª Delegacia de Polícia (DP) 
de Miguel Pereira, o veículo 
foi encontrado por volta das 
8h10min, na Rua Antônio 
L. Fernandes. Foi localizado 
por populares, parcialmente 
depenado.

Foi feito contato com o 
proprietário, que fez o reco-
nhecimento, e a motocicleta 
ficou acautelada na 96ª DP para 
posterior perícia. 

EMPURROU MOTO 
Em um vídeo que circula 

nas redes sociais, é possível ver 
o momento do furto ocorrido 
próximo à Ponte Nova, no Cen-
tro. Nele, da para ver o ladrão 
empurrando o veículo pela rua.

Quem tiver informação so-
bre a identidade do criminoso, 
pode denunciar anonimamente 
pelo número (24) 2263 - 2341.

chegou a ameaçar a vítima. Ele 
foi indiciado na Lei Maria da 
Penha e ficou preso.

Ainda segundo os policiais, 

o suspeito possui anotações 
criminais por ameaça, lesão 
corporal e por porte e compra 
de droga para consumo próprio.

Motocicleta 
furtada em 
Paraíba do Sul 
é recuperada em 
Paty do Alferes

Jovens 
baleados 

em distrito 
barrense 

dão entrada 
no HSJB

Dupla foge 
do flagrante 
e abandona 
material do 
tráfico em 

área de mata

ELE foi levado pelos agentes da GM para a sede da Deam

GM flagra suspeito de agredir a namorada 
dentro de carro; ele depois a ameaçou na Deam

Delegado aponta aumento de 120% nas prisões por violência contra mulheres

Bombeiros procuram jovem 
que caiu no rio atrás de bola

DROGAS APREENDIDAS na ação dos agentes do 37º BPM

Adolescente é apreendido 
suspeito de tráfico de 

drogas no Nova Conquista
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DE QUEM É A CHAVE?

Racha na diretoria do Sindicato dos 
Metalúrgicos vira caso de polícia
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Edimar Miguel 

diz que sede 

foi arrombada 

pelo �Grupo dos 

Cinco�; novo 

presidente aponta 

que �obstáculos 

foram retirados�

VOLTA REDONDA   

O racha na diretoria do 
Sindicato dos Metalúrgicos 
do Sul Fluminense, que foi a 
público, no mês de fevereiro 
com a publicação de um boletim 
pelo presidente eleito Edimar 
Miguel, convocando o diretor 
de Finanças da entidade a 
explicar 142 saques realizados 
no valor de cerca de R$ 670 mil 
tem movimentado a entidade. 
Nesta segunda-feira, 11, mais 
um capítulo dessa disputa pelo 
poder na entidade sindical foi 
marcado. Segundo Edimar, ao 
chegar à sede do sindicato e 
constatar que integrantes do 
chamado �Grupo dos Cinco� 
teriam arrombado a porta de 
sua sala com um chaveiro, 
acabou acionando a Polícia 
Militar e registrando o caso na 
93ª Delegacia de Polícia (DP). 
O grupo diz que não arrombou 
nada, apenas retirou obstáculos 

pois a sala é de toda a diretoria. 
No último fim de semana, 

em decisão dada por meio de 
liminar, o juiz titular da 3ª Vara 
do Trabalho de Volta Redonda, 
Thiago Rabelo da Costa, deter-
minou ainda a anulação das 
duas assembleias convocadas 
por Edimar Miguel, para esta 
segunda-feira, 11, na Praça 
Juarez Antunes, no bairro Vila 
Santa Cecília. A determinação, 
segundo Edimar, foi cumpri-
da, mas ele recebeu grande 
apoio de representantes de 
entidades sindicais dos estados 
do Rio de Janeiro, São Paulo e 
Minas Gerais.

O juiz decidiu pela nulidade 
das assembleias, já que, segundo 
a decisão, Edimar Miguel não 
tem legitimidade para fazer tal 
convocação. Ao ser remanejado 
do cargo de presidente para di-
retor de Organização por Local 
de Trabalho, Edimar publicou 
dois editais no dia 5 de março 
convocando os associados para 
votarem a nulidade da decisão da 
diretoria executiva, que fizeram, 
dentro das normas estatutárias 
da entidade, as alterações dos 
cargos no dia 29 de fevereiro. 
�Na decisão, que cumprimos, 
a Justiça determina apenas o 
cancelamento das assembleias, 
mas em momento algum declara 
Odair presidente�, disse Edimar 
durante coletiva com a imprensa 
na Praça Juarez Antunes, no 
final da tarde de segunda-feira.

Edimar destacou que desde 
fevereiro o Grupo dos 5 iniciou 
essa confusão e que resultou na 
manhã desta segunda-feira, na 
invasão da sala da presidência 
e na troca das chaves de todo 
o sindicato na parte da tarde. 
�Quando entrei na minha sala 
lá estavam Odair e mais três 
advogados�, destacou Edimar, 
lembrando que no momento 
não entendeu nada. �Eles ar-
rombaram a sala e entraram 
normalmente. Por isso, acionei 
a PM e em seguida registrei 
queixa na 93ª DP, onde eles 
prestaram depoimento.

DISPUTA

De um lado, Edimar diz que 
a diretoria não poderia fazer o 
remanejamento do cargo, de 
outro, o Grupo dos 5 afirma 
que a decisão foi tomada se-
gundo o estatuto. �Foi aí que 
o Odair realizou a reunião, 
sem convocação de assembleia 
para me destituir do cargo da 
presidência. Nenhum diretor 
tem esse poder, ainda mais 
sem motivo aparente. Somen-
te o presidente, no caso pode 
convocar uma assembleia para 
esses fins. Por isso, continuo 
como presidente, ainda mais 
que em nenhum momento a 
Justiça julgou essa questão�, 
completou Edimar, lembrando 
que nesta terça-feira, irá entrar 
com uma ação na Justiça para 
solucionar de vez essa questão.

PINHEIRAL 

Estão abertas as inscrições 
para o Programa �Um Salto 
para o Futuro 2024�, esse ano 
com a oferta de novos cursos, 
maior número de vagas e par-
ceria também com o Sesi. A 
iniciativa é da Secretaria de 
Desenvolvimento Econômico.

São quatro novos cursos 
totalmente gratuitos:  inglês e 
espanhol, robótica e eletricista 
industrial, que contemplarão 
moradores e alunos da rede 
municipal de ensino de Pi-
nheiral com idade a partir dos 
12 anos. As inscrições poderão 
ser realizadas até 22 de março 
no Centro de Atendimento ao 
Empreendedor (CAE), localiza-
do na Rua Domingos Mariano, 
nº 25, centro, das 8 às 17 horas. 
As aulas estão previstas para 
serem iniciadas no mês de abril.  

A partir dos 16 anos, a popu-
lação poderá se especializar nos 
cursos que já são ofertados nas 
áreas de assistente administrati-
vo, controle de qualidade e logís-
tica, administrador de banco de 
dados, eletricista e mecânico de 
manutenção. Ainda no primeiro 

semestre, a Carreta do Senai 
estacionará na cidade e oferecerá 
aos alunos o curso de operador 
de computador, com capacidade 
para atender 16 pessoas.

O Programa �Um Salto para 
o Futuro� foi implementado em 
Pinheiral no ano de 2021 e des-
de então já qualificou mais de 
600 pessoas. A iniciativa, fruto 
da parceria entre a Prefeitura, 
Secretaria de Desenvolvimento 
Econômico e Senai, oferece à 
população cursos gratuitos de 
especialização, cujo objetivo 
é qualificar a mão-de-obra da 
população local com foco no 
mercado de trabalho. 

O secretário da pasta, Júlio 
Barbosa, destacou a importân-
cia do programa �Um Salto para 
o Futuro� na cidade e reforça 
que em 2024 os cidadãos terão 
acesso a novas oportunidades e 
agradeceu ao prefeito Ednardo 
Barbosa por apoiar a busca 
pela qualificação profissional 
no município e a Secretaria de 
Educação por disponibilizar 
as salas de aula das unidades 
escolares para a realização dos 
cursos. �Realizamos reuniões 
com representantes do Senai e 

Sesi de Volta Redonda, e juntos 
compreendemos a necessidade 
de expandir as vagas de cursos 
para os estudantes da rede pú-
blica. Uma das novidades é que 
os alunos da rede municipal da 
cidade com idade mínima de 
doze anos, poderão se inscrever 
para participar da qualificação 
com aulas ministradas durante 
o contraturno escolar. Agradeço 
a parceria contínua do Senai e 
do Sesi, que sempre acreditam 
no trabalho conjunto desen-
volvido�, afirmou o secretário.

Durante uma reunião na 
sede administrativa local, que 
teve a presença do secretário de 
Desenvolvimento Econômico, 
Júlio Barbosa, e representantes 
do Senai e Sesi de Volta Redonda, 
ficou estabelecido que outras 
dez turmas receberão aulas em 
quatro escolas da cidade: Centro 
Municipal de Ensino Roberto 
Silveira (CMERS), Ciep Dom 
Martinho Schlude 291, Célio 
Barbosa Anchite e Rosa Concei-
ção Guedes, além da Escola Mu-
nicipal Maria do Carmo Fadul 
Ferreira, que oferecerá cursos 
de inglês, espanhol e robótica.

QUALIFICAÇÃO beneficiará também alunos da rede municipal

Programa �Um Salto para o Futuro� 
está com inscrições abertas

PRESIDENTE eleito Edimar Miguel em discurso na Praça Juarez Antunes

No Estatuto do Sindicato 
dos Metalúrgicos, no capítulo 
31 diz que cabe ao presidente 
executar as resoluções da Di-
retoria Administrativa e das 
Assembleia Gerais. A decisão 
dos cinco para remanejamento 
foi num grupo de sete pessoas, 
ou seja, maioria. Como Odair 
Mariano era o vice-presidente, 
ele passou então ocupar a presi-
dência. Segundo eles, a palavra 
destituição não existe e não 
engloba o que aconteceu, mas 
sim o remanejamento de função. 
Edimar continua fazendo parte 
da diretoria, porém em outro 

cargo que não é o de presidente.
Odair Mariano, agora pre-

sidente do sindicato, declarou 
que as denúncias de saques in-
devidos feitas por Edimar, estão 
sendo apuradas e a prestação de 
contas acontecerá.

A respeito da invasão ao 
sindicato, Odair citou que um 
filho não pode invadir sua pró-
pria casa e arrombar, a não ser 
que alguém pegue a chave e leve. 
�Apenas tiramos os obstáculos. 
A sala não é do presidente é da 
diretoria e já havia uma decisão 
de remanejamento e quando ele 
deixou de ser presidente não 

entregou as chaves. Não houve 
arrombamento. Temos nesta 
terça-feira reunião de campanha 
salarial, precisamos nos prepa-
rar. O sindicato não tem dono e 
não pode ser trancado quando 
a maioria da direção decidiu 
por uma ação. Tudo feito está 
dentro do estatuto e dentro da 
legalidade. Se fosse o contrário 
não teríamos duas decisões 
judiciais a nosso favor. Uma de 
Volta Redonda e outra do Rio, de 
recurso do Edimar�, completou, 
acrescentando que foi na delega-
cia prestar esclarecimentos sobre 
acusação de Edimar.


